

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini yang berjudul “Perancangan Media Informasi Kesenian Rudat Berbasis Augmented Reality untuk Remaja di Tasikmalaya”

Tugas akhir ini dibuat dengan tujuan untuk memenuhi syarat dalam mendapatkan gelar S1 Sarjana Desain Komunikasi Visual di Telkom University, Fakultas Industri Kreatif. Selama perancangan ini dilaksanakan dan bertepatan dengan pandemi covid19 di seluruh dunia, semua itu tidak terlepas dari bantuan dan dorongan dari banyak pihak yang selalu siap membantu dalam segala aspek. Oleh karena itu, penulis hendak mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Novian Denny Nugraha, S.Sn., M.Sn. selaku dosen pembimbing yang telah membantu dan membimbing penulis dalam menyelesaikan perancangan ini.
2. Bapak Dimas Krisna Aditya, S.IP., M.Sn, Bapak Idhar Resmadi, S.Ikom., M.T, Bapak Syarip Hidayat, S.Sn, M.Sn selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan saat sidang berlangsung.
3. Keluarga tercinta di Tasik yang selalu memberikan doa dan juga dukungan kepada penulis.
4. Bapak Rahmat selaku Kepala Desa Kampung Cikupa yang telah membantu dan memberikan izin untuk melakukan observasi, serta Bapak Oom, Bapak Yaya, Bapak Oding selaku pelaku dan penggerak Rudat yang membantu saya dalam mendapatkan informasi mengenai kesenian ini.
5. Bapak Hj.Jalaludin selaku Kepala Bidang Dinas Kebudayaan Kabupaten Tasikmalaya yang juga telah memberikan sarah dan motivasi terhadap saya.
6. Sahabat-sahabat terbaik (Tata, Sarah, Leah, Lia, Vina, Anggi, Amif, Rinda, Dina, Deta) yang selalu membantu dan memberi semangat juga doa kepada penulis.

Dan teman-teman Desain Komunikasi Visual angkatan 2016 lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Semua pihak yang penulis sebutkan diatas telah membantu penulis memberikan arahan serta masukan sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga segala kebaikan pihak yang terlibat dibalas oleh Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa masih sangat banyak kekurangan dari tugas akhir ini, baik itu dalam segi materi maupun teknik penyajiannya mengingat kurangnya pengetahuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan.

Akhir kata, penulis berharap semoga perancangan tugas akhir yang telah penulis buat dapat bermanfaat bagi penulis, pembaca maupun pihak lain yang akan terkait kedepannya.

Tasikmalaya, 24 Juni 2020



Melita Firdatun Nisa

1601164034